

Jahresfeier des Schwäbischen Albvereins Ortsgruppe Berkheim 70 Jahre Treue zum Schwäbischen Albverein



Der Auftritt der Tanzgruppe Degerloch war ein Programmpunkt bei der Jahresfeier des Schwäbischen Albvereins Ortsgruppe Berkheim.

Fotos: Schwarzwald

(tom/red). Vergangenes Wochenende feierte die Ortsgruppe Berkheim des Schwäbischen Albvereins traditionell ihre Jahresfeier im kleinen Saal der Osterfeldhalle.

Die Jahresfeier war wieder ein besonderes Event im Jahresprogramm des Schwäbischen Albvereins Ortsgruppe Berkheim. Der erste Vorsitzende Walter Schwarzwald begrüßte die Besucher im kleinen Saal der Osterfeldhalle. Die Besucher erwartete ein buntes Programm mit

Musik, Folklore und Mundart. Die Tanzgruppe Degerloch erfreute mit ihren Tänzen. Doris Oswald bot "Schwäbisches" aus eigener Feder, das zu Lachtränen und Bauchmuskeln führte. Gemeinsam wurden Lieder gesungen, die von Traudl getextet waren.

Ein weiterer Glanzpunkt an dem Abend war die Hut-Modenschau des Salons Madeleine, vorgeführt von Models aus den eigenen Reihen der Ortsgruppe. Dies kam besonders gut an.

Die musikalische Gesamtleitung der Jahresfeier lag wieder in den bewährten Händen von Traudl und Walter Schwarzwald. Die Bewirtung absolvierte in bekannter Weise die „Alte Aula mit ihrem Team“.

Ehrungen

Ein weiterer Höhepunkt an dem Abend war die Jubilar-Ehrung. Fünf Jubilare wurden für langjährige Mitgliedschaft im Wanderverein von dem ersten Vorsitzenden geehrt: Dr. Helmut Pfrommer für 70 Jahre, Toni

Hahn für 60 Jahre, Irmgard Lauster für 50 Jahre, Manfred Clauß und Andreas Theurer für 40 Jahre Treue zum Schwäbischen Albverein.

Fazit des Abends: Es war wieder ein rundum gelungener Abend des Schwäbischen Albvereins Ortsgruppe Berkheim, der allen Gästen viel Freude bereitet hat. Walter Schwarzwald dankte allen Mitwirkenden für die gelungene Unterhaltung und wünschte allen einen guten nach Hause Weg.



Geehrte wurden von Walter Schwarzwald (li.) und Andrea Herdtle (re.) Dr. Helmut Pfrommer, Gerd Reinauer, Toni Hahn, Manfred Clauß, Thomas Theurer (v. li. n. re.). Es fehlen Irmgard Lauster und Andreas Theurer.



Die Hut-Modenschau mit Models aus eigenen Reihen des Vereins kam gut an.